

Sesostris III l'avait imaginé, Français et Egyptiens l'ont creusé: cette exposition à l'Institut du monde arabe va retracer l'épopée du Canal de Suez, **une saga de 4.000 ans** pour connecter la Méditerranée à l'Océan indien.

L'EPOPEE DU CANAL DE SUEZ DES PHARAONS AU XXI SIECLE

L'exposition s'ouvre sur une restitution visuelle et sonore de la cérémonie d'inauguration à Port-Saïd **le 17 novembre 1869** en présence du gotha européen, dont l'impératrice Eugénie.



RDV LE VENDREDI 6 AVRIL

**A 13H45 à l'Institut du Monde
Arabe 1 rue des fossés St-Bernard**

**METRO: Jussieu ou Cardinal
Lemoine**

TARIF: 10€ ADH 16€ NON ADH

Maquettes, vidéos, films d'époque, trouvailles archéologiques viendront illustrer les efforts des Pharaons pour maintenir pendant 20 siècles un canal antique reliant le Nil à la Mer rouge mais régulièrement ensablé, ainsi que l'aventure technique du creusement de 1859 à 1869 sous l'autorité du Français Ferdinand de Lesseps.

Toujours au cœur des bouleversements politiques de la seconde moitié du XX^e siècle, notamment des **guerres avec Israël en 1967 et 1973**, le canal est aussi synonyme pour l'Égypte d'outil majeur de développement économique.

En 2015, l'Égypte inaugurerait le nouveau canal de Suez doublant le canal historique sur 37 kilomètres.

